
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １   ６番 議 員    桒 野 久 明     

質問事項１ 今後の地区計画について 

質問の要旨 

2014年当時、基山町は若者の減少や高齢化などが進み、消滅可能性都

市に数えられ、2000年をピークとした人口も減少に歯止めが効かない状

況であった。2016年に松田町長が就任し、地方創生に取り組んだ様々な

基山町の魅力度アップの施策が功を奏し、子育て世代等の人々を呼び込

み人口減少に歯止めをかけた。ここ数年は、町内の世帯分離などの要因

も加わり住宅建設が盛んになっている。さらに、雇用の拡大や法人税収

アップを目的とした企業誘致など、平地の少ない基山町では土地利用の

ため、地区計画による造成が盛んになっている。 

今後、魅力ある住環境の維持と調和をどう図っていくのか、見解を問

う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 魅力ある住環境の維持と調和をどう図るのか示せ 

 

(２) 宅地のミニ開発（1,000平米未満の土地の細分化）

は今後増加するのか、傾向と対応を示せ 

 

(３) 地区計画により、町道の整備が必要となることはな

いか示せ 

 

(４) 地区計画による交通安全対策の考え方を示せ 

 

(５) 地区計画による防災対策の考え方を示せ 

 

(６) 地区計画による公園整備の考え方を示せ 

 

(７) 地区計画による新住民と自治会との関わりに町は

どう関与しているのか示せ 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １   ６番 議 員    桒 野 久 明     

質問事項２ 安心・安全な通学路の確保や防災教育について 

質問の要旨 

国は、2021年６月28日に千葉県八街市で起きた通学途中の小学生５人

の死傷事故を受けて、全国の市区町村立小学校などの通学路を対象に、

合同点検の実施を求めた経緯がある。教育現場ではどう対応したのか、

さらに、その安心・安全をどう担保しようとしているのか。 

また、児童生徒の洪水等災害時の防災教育について、見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 合同点検の実施結果と対応を示せ 

 

(２) 安心・安全な通学路の維持をどのように実施してい

るのか示せ 

 

(３) 児童生徒の洪水等災害時の防災教育について、実施

内容を示せ 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 


